Le Centre de psychanalyse Raymond de Saussure a la triste tâche de vous annoncer le

décès du Professeur Juan Manzano

Psychiatre et psychanalyste, il a été directeur de l'Office médico-pédagogique (service de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent, rattaché au DIP) qu'il a su

faire ravonner et ouvrir à la formation psychanalytique autant qu'aux soins les plus adaptés pour l'enfant, l'adolescent

en souffrance et leurs parents. Il a aussi été président de la Société Suisse de Psychanalyse (SSPsa) et auteur de nombreux ouvrages. Nous perdons un ami. un guide, un père, un maître.

Nous présentons nos très sincères

condoléances à sa famille.